

# American Teachers in TAKEO

## アメリカの先生15名が武雄で研修をされました

10月20日(月)～10月27日(月) の7泊8日の期間、日本フルブライトメモリアル基金の主催により15名のアメリカ人教員の方々が武雄市で研修をされました。

### 日本フルブライトメモリアル基金とは？

1952年以来50年以上にわたり6,800名以上の日本人の米国留学を支援してきた団体です。今回プログラムではアメリカ人教員の方々が日本で研修を行い、帰国後研修の成果を学校の授業や地域での発表や講演に活かします。

10/20(月) 武雄市表敬訪問



レモングラス贈呈

Thank you !

10/22(水)

御船が丘小学校



10/23(木) 武雄高校

栗まんじゅうを作りました



10/24(木) 武雄中学校



汗をかく程、太鼓の演奏を  
楽しまれていきました！

10/25(土)～26(日) 広報武雄7月号で募集した15世帯のお宅に、アメリカ人  
教員の方々がホームステイをされました。



2日間全てが楽しくて、むしろ短く感じた程で、もっと一緒に過ごしたかったです。今度は私たちがアメリカに行きたいです。 武内町 古川様

英語はあまり話せないのですが、ホームステイ中は楽しいことばかりで、心を通い合わせることができ、家族が一人増えたようでした。素敵なお会いに感謝しています。 武雄町 今村様

涙を流して別れを惜しんでくれ、ホストファミリーをして本当によかったです。これからも交流を続けていきたいと思います。山内町 小島様

武雄のおくんちにも参加



問 武雄市教育委員会  
学校教育課  
（23）8010 担当:森

15名のアメリカ人教員の方々は武雄市での研修を通して、たくさんの人と関わり、交流を深められていました。その姿を見て、個人と個人との交流が国際交流の原点なのだと感じました。新たに芽生えたこの国際交流の種が大きく育つように願っています。

今回お世話になった皆様、ありがとうございました。